

Coopération maroco-américaine en matière de préparation aux urgences radiologiques et nucléaires

Compte Test - 2009-09-15 17:11:00 - Vu sur pharmacie.ma

Vienne, 15/09/09- Le Maroc et les Etats-Unis ont signé, mardi à Vienne, une déclaration d'intention de coopération en matière de préparation aux urgences radiologiques et nucléaires, annonce un communiqué de la Mission permanente du Royaume auprès des organisations internationales dans la capitale autrichienne parvenu à MAP/Genève.

Le document a été signé par M. Khalid Mediouri, directeur général du Centre national de l'énergie, des sciences et techniques nucléaires(CNESTEN) et l'Amiral Joseph Krol, au nom des Etats-Unis en présence de l'ambassadeur, représentant permanent du Maroc auprès des organisations internationales à Vienne, M. Omar Zniber.

Cette coopération, indique le communiqué, s'inscrit dans le cadre des efforts visant à améliorer les capacités du Maroc à répondre efficacement à un acte malveillant utilisant des matières radioactives.

En effet, les activités qui seront organisées dans ce cadre contribueraient au renforcement de la coordination entre les différents acteurs nationaux concernés par la réponse aux urgences.

Le Maroc, précise la même source, tirera un "bénéfice important de cette coopération et pourra construire une capacité nationale effective sur les plans technique et opérationnel, ainsi que de planification et d'organisation".

La déclaration d'intention sous-tend également un aspect politique qui s'articule autour de l'engagement du Maroc et des Etats-Unis en faveur de l'Initiative globale de lutte contre le terrorisme nucléaire, dont la première réunion a été tenue au Maroc en Octobre 2006, fait remarquer le communiqué.

Elle porte également "sur les efforts des deux pays en vue de développer les activités de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) en matière de gestion des urgences dans le cadre des Conventions sur la notification et l'assistance, ainsi que sur les mesures nécessaires à prendre pour répondre à la menace d'un incident nucléaires ou radiologique", ajoute le communiqué

Lors de la cérémonie de signature de la déclaration d'intention qui s'est déroulée en marge de la 53-ème session de la Conférence générale de l'AIEA, l'Amiral Joseph Krol a mis en relief le "rôle crucial et singulier du Maroc dans le domaine de la sécurité et de la sûreté concernant la diffusion des matières nucléaires".

Il a rappelé les efforts déterminants du Maroc dans le lancement de l'Initiative globale de lutte contre le terrorisme nucléaire et son rôle actif au sein des forums internationaux sur la non-prolifération nucléaire.